上牧第二中学校 3学年 2022. 7.20



スポーツ大会がありました!!

前日の雨でグランドが使用できず、I日遅れでしたが、いい天気の中、スポーツ大会が開催されました。メンバー決めで、それぞれの希望を出し、人数が上手くいかなかったときに、単にじゃんけんではなく、気持ちを思いやって「こういう形に代わってもいいよ」という声があったり、「私代わるよ」と動いてくれた人がいたりして、とてもいい感じで決まりました。そして、3日間、昼休みや放課後に練習時間がありましたが、放課後は基本全員参加で、声をかけあって練習できてましたね。他のチームと試合形式でやったり、苦手な人にボールを回して練習を積んだり、練習のときもそれぞれにいい雰囲気でできているなあと思っていました。

そして、本番。教師自身も担当があり、他の競技でのみんなの様子を見ることはほと



んどできませんでしたが、3年生として、最後のスポーツ大会ということで、それぞれに声をかけあって、必死に頑張る姿があちらこちらにありました。ミスをしても誰も責めることなく、「ドンマイ」「次がんばろ」とか前向きな声掛けがたくさんありました。他学年との試合のときは、お互いに応援しあう姿も、ほんまよかった。試合ですので、すべてのチームが勝てたわけではありません

が、3年生のみんなのとても爽やかないい笑顔がたくさん見られました。最後の試合で負けたチームの人が、「負けて悔しいけど、めっちゃ楽しかったぁ!」とほんとにいい笑顔で言っていた姿がとても印象的です。みんなの頑張る姿、ほんまよかったよ。そんな姿を観れて、本当に楽しくうれしい一日でした。





2学期は、修学旅行に体育大会、 そして音楽祭とたくさんの行事があり ますが、みんなでさらに盛り上がって いきましょう!!

《 スポーツ大会を終えて… 》

- ○…惜しくも負けてしまいましたが、本当に楽しかったです。私は運動が得意ではないので、不安もありましたが、みんなで協力してプレーしたポートボールは一生思い出に残ると思います。…
- ○本番だけでなく、練習のときもチームのみんなが一生

懸命がんばって仲良く練習したので、とても楽しかったです。本番でもチームの I 人 I 人が声かけをして、協力して試合に取り組んでいたので、すばらしいと思いました。



- ○諦めないで頑張った試合で勝ったことをすごく覚えています。皆で協力してできたので楽しかった! 応援もしっかりできたので良かった! I組・2組お互いが応援し合って協力できたのが、すごく楽しかった。
- ○だれかが失敗したときも励ましあえるとてもいいクラ スだなと、あらためて思いました。…すべての試合が 楽しかったです。
- ○…ミスをしてもみんなで声をかけていて、とてもいい雰囲気でした。Ⅰ 人 Ⅰ 人が全力でしたから楽しくできたと思います。…
- ○男女関係なくみんなで協力して楽しくプレーできてよかったです!普段あまり話さな い人もハイタッチしてくれてうれしかったです。たくさん声を出して応援して、フォロー もいっぱいして絆が深まったと思います。
- ○みんなポートボールに本気で取り組んでいたので、とても楽しかったです。応援もしっかりできて、心から熱くなれました!!…
- ○結果は4位だったけど、チームみんなで団結できて、すごく思い出に残るものになった。 何度か、ねらっていたやつを倒せて決めれたことがうれしかった。
- ○モルックの練習のときは上手くできたのに、本番になると自分の力を発揮できなくて 悔しかった。でも、他の班が優勝していて、すごいと思ったし、みんなが楽しそうにして いると自分もうれしくなった。
- ○みんなで協力してボールをゴールに運んで、みんなのチームワークがよかったと思った。…特に、ボールパスが上手くいってシュートが決まったところがとても気持ちよかった。

8月25日(木)始業式

朝8:30登校です。始業式・大掃除・学活があります。

持ち物:通知表・夏休みの宿題・上靴・筆記用具・クロームブック